
　これまでさまざまな場所を行脚した経験などが軽快

なトークで話されたほか、公演前に立ち寄ったロケッ

トうどん（豊岡町）での一コマを写真を交えながら紹

介し、観客席は笑いの渦に包まれていました。 

7/187/18
宮川大輔・ケンドーコバヤシによるトークライブ

「あんぎゃ～」7/17～11/147/17～11/14 企画展「カタチが変わる」

　カタチに着目した考古学の研究法「型式学」について、

実物資料を交えながら紹介し、カタチの変遷を通じた

時代の移り変わりについて学ぶことができます。なお、

10/5（火）に一部展示内容の更新が予定されています。

7/287/28 第 1回四国中央市カーボンニュートラル協議会

　同協議会は、温室効果ガスの排出を実質ゼロにする

ことを目指して設立され、日本政策投資銀行の原田文

代さんが「カーボンニュートラルを巡る政策・技術動

向と四国中央地域への示唆」と題して講演しました。

7/297/29 「全国小学生陸上競技交流大会」に出場！

　四国中央アスリートクラブに所属する小枝涼
す あ

杏さん

（土居小 5年）が女子 100 ｍ（小学 5年生種目）の部で、

9/18（土）から神奈川県で開催される「全国小学生陸上

競技交流大会」に出場することを市長に報告しました。

7/297/29
地元野菜宅配サービス

「もぎたてボックス」が開始

　うま農業協同組合、株式会社四国中央テレビ、株式

会社昔屋の共同事業で、地元生産者から仕入れた旬な

野菜を宅配することで、地産地消の推進、農業生産者

や買い物難民の支援につなげます。

7/307/30
女子ソフトボールチーム「愛媛 NRC（ネ
オラビッツ）」が全国大会に出場！

　真鍋　瞳さん（土居中 3 年）と堤　心
こ よ

遥さん（川之

江北中 2 年）が、8/14（土）～ 16（月）に大阪府で開

催される「第 21 回全日本中学生男女ソフトボール大会」

に出場することを市長に報告しました。

ただいま、おかえりって
言いあえるまちに

from 四国中央市from 四国中央市



　中学校総合体育大会で、高橋楓
ふ う が

芽さんが 81kg 級で優

勝し全国中学校総合体育大会並びに四国大会へ、芝山哲

平さんが 73kg 級で２位、植木蓮
れ お ん

恩さんが 73kg 級で４位

入賞し、四国大会へ出場することを市長に報告しました。

7/307/30
三島西中学校柔道部が「全国中学校総合
体育大会」「四国大会」に出場！

8/48/4
バレーボールチーム「四国中央男子JVC」が
四国大会に出場！

　市内外の小学生が所属するバレーボールチーム「四

国中央男子 JVC」が 10/23（土）から高知県で開催され

る「第 41 回全日本バレーボール小学生大会 四国大会」

に出場することを市長に報告しました。

7/31～ 8/17/31～ 8/1 第 43 回四国中央紙まつり

　川之江にぎわい広場から四国中央テレビにより番組

がライブ配信され、初日は紙まつりについてのトーク

ショーや紙おどりの紹介、二日目は、市内企業の紙製

品や商店街の店舗 PR などが行われました。

8/28/2
「第 44 回全国 JOC ジュニアオリンピック
カップ夏季水泳競技大会」に出場！

　ジャパンスイミングスクール観音寺に所属の久保翔太

郎さん（川之江南中 1年）が男子 4× 100 ｍフリーリレー

（13 ～ 14 歳）の部で、8/21（土）から大阪府で開催さ

れる全国大会に出場することを市長に報告しました。

8/48/4
「天皇賜杯第 76 回全日本軟式野球大会
ENEOS トーナメント」に出場！

市内の軟式野球チーム「TORABY」の近藤好
よしのり

徳代表、

好井康二郎監督、市軟式野球協会石川允
ま さ お

雄会長が、

10/15（金）から東京都で開催される全国大会へ愛媛県

代表として出場することを市長に報告しました。

「全日本ジュニアテニス選手権大会」に出場！8/48/4

　四国中央市テニス協会に所属する佐々木祐
ゆ う り

璃さん（川

之江北中 2年）が、8/23（月）から大阪市で開催される「全

日本ジュニアテニス選手権大会」に出場することを市

長に報告しました。



四国中央市長

篠 原  実

負
け
な
い
ぞ
！
折
れ
な
い
ぞ
！

女子軟式野球チーム「マドンナジュニア愛媛」
が「第6回全日本中学女子軟式野球大会」に出場！8/48/4

　福田聖
せ い な

奈さん（川之江南中 3年）、高橋さらさん（三島

東中 2年）、石村伊
い お り

桜里さん（土居中 3年）、井川まのあ

さん（三島東中 2年）が、10月上旬に石川県で開催され

る全国大会に出場することを市長に報告しました。

　
先
日
、
台
風
の
影
響
に
よ
る
異
常
な
暑
さ
の
中
、
ま

た
コ
ロ
ナ
禍
の
中
、
ど
う
し
て
も
本
人
が
出
席
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
会
議
が
あ
り
、
久
し
ぶ
り
に
松
山
の
県

警
本
部
の
南
に
あ
る
建
物
に
出
か
け
た
。
会
議
そ
の
も

の
は
30
分
で
終
了
し
た
が
、
そ
の
案
件
は
裁
判
を
も
視

野
に
検
討
す
る
も
の
で
あ
っ
た
。
社
会
の
常
識
と
し
て
、

全
体
の
利
益
の
た
め
、
誰
か
が
人
の
嫌
が
る
、
嫌
わ
れ

る
仕
事
を
し
て
い
る
。

　
そ
れ
は
、
民
間
の
組
織
で
あ
っ
て
も
同
じ
で
、
必
ず

そ
の
よ
う
な
部
署
が
あ
り
、
人
が
い
る
。
仕
事
の
内
容

と
評
価
の
バ
ラ
ン
ス
が
、
う
ま
く
い
っ
て
な
い
こ
と
の

ほ
う
が
多
い
。
我
々
、
私
の
仕
事
は
、
で
き
る
限
り
そ

の
バ
ラ
ン
ス
を
と
る
こ
と
だ
と
思
っ
て
い
る
が
、
現
実

は
冷
酷
で
厳
し
い
。

　
ま
っ
す
ぐ
県
立
中
央
病
院
の
前
を
通
り
砥
部
街
道
を

20
分
ほ
ど
い
け
ば
、
松
山
イ
ン
タ
ー
が
あ
る
。
高
速
に

入
り
１
時
間
ほ
ど
で
、
市
役
所
に
着
く
。
東
の
空
に
は
、

入
道
雲
が
沸
き
立
っ
て
い
る
。

　
あ
る
会
議
で
も
「
今
年
の
夏
は
異
常
に
暑
い
ね
…
」

そ
れ
去
年
も
言
っ
て
な
か
っ
た
っ
け
…

　
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
も
未
だ
脅
威
で
あ
る
。

　
感
染
し
な
い
！
感
染
さ
せ
な
い
！

　
一
人
ひ
と
り
が
細
心
の
注
意
を
払
っ
て
互
い
に
自
分

の
こ
と
と
し
て
頑
張
り
ま
し
ょ
う
。

　
負
け
な
い
ぞ
！
折
れ
な
い
ぞ
！

　
み
ん
な
頑
張
っ
て
い
る
ん
だ
も
ん
ね
！

8/138/13

　東京 2020 パラリンピックの精神および価値を伝えるた

め、8/12（木）～ 15（日）、県内でパラリンピック聖火フェ

スティバルが行われ、本市では 8/13（金）、しこちゅ～ホー

ルで「東予の火ビジット」が行われました。

　セレモニーでは、障がい者福祉団体連合会川之江支部副

会長の篠原ゆう子さんが、NPO 法人カノンによる演奏や、

来場者による拍手などで温かく迎えられるなか、聖火の元

となる「東予の火」を市長と共に披露しました。

東京 2020 パラリンピック聖火フェスティバル「東予の火ビジット」

8/58/5
「第 44 回全国 JOC ジュニアオリンピック
カップ夏季水泳競技大会」に出場！

　エリエールスポーツクラブに所属する中田陸
り く と

翔さん

（三島東中１年）が 200 ｍ個人メドレーの部で、8/21（土）

から大阪府で開催される全国大会に出場することを市

長に報告しました。


